

INTÉRÈTS PROFESSIONNELS

A propos de l'Association des Médecins de Langue Française de l'Amérique du Nord et du premier Congrès Médical de Québec.

Nos confrères éloignés nous demandent souvent où nous en sommes rendus avec cette organisation.

Pour répondre à ces appels intéressés nous croyons devoir leur donner aujourd'hui un rapport succinct de ce qu'il y a de fait en ce sens ; laissant au prochain numéro, qui sera le dernier avant les fêtes, le soin de leur donner un rapport officiel de tout ce qui devra remplir les journées des 25, 26 et 27 juin prochain.

Si l'on en juge par l'enthousiasme, la serveur et la confiance de tout ce qu'il y a de Médical ici dans la plus grande partie de la province, par les adhésions dépassant toutes les espérances, par les lettres de félicitations et d'encouragement qui nous arrivent de tout côté, il paraît évident que ce congrès sera un grand succès pour l'avenir de notre profession. Nous sommes exceptionnellement heureux de pouvoir dire que nos confrères de Paris, des Etats-Unis, de la Louisiane et de l'Acadie se préparent à venir rehausser de leur présence l'éclat présumé de nos fêtes. Inutile de dire que cette brillante perspective est bien de nature à nous enorgueillir et à retremper de jour en jour le courage de ceux qui ont entrepris de mener à bon terme l'œuvre commencée au prix de réels sacrifices.

Nous osons dire que la plupart des Etats voisins y seront largement représentés. Nous aurons de plus en toute probabilité des représentants français, grâce à l'intervention de M. le Grondin actuellement à Paris. A part les nouvelles privées et fort encourageantes qu'il nous adresse sous ce rapport, nous croyons intéresser vivement nos lecteurs en leur communiquant la lettre remarquable qu'il vient de publier à cet effet dans la *Presse Médicale de Paris*.

Nous devrons sûrement beaucoup de reconnaissance à M. le Dr Grondin pour cette précieuse initiative à l'égard de la profession médicale de notre province.